
Herrn
Stadtverordnetenvorsteher 
Stephan Färber

Im Hause

Offenbach, 01.11.2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

hiermit bitte ich um Fristverlängerung für die Beantwortung der Anfrage der Stadtverordne

tenfraktion Ofa vom 28.07.2021, betreffend „Rathaus TV“, bis zum 30.11.2021.

Da verschiedene Fragen einer eingehenden Prüfung bedürfen, wird ein längerer Zeitraum für 
die Beantwortung dieser Fragen benötigt.

jt freundlichen Grüßen
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Dr./fFe ix Schwenke

Oberbürgermeister


